



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
COMISIÓN DE MOVIMIENTO	
22 FEB 2023	
Recibido.....	08:54.....Hs.
Exp. N°.....	50734.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe que porcentaje de las exportaciones con origen en el territorio santafesino durante todo el año 2022 que ascendieron a 19.158,6 millones de dólares quedó para el estado provincial.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Instituto Provincial de Estadísticas y Censo informó en febrero de 2023 el monto total de exportaciones con origen en la provincia de Santa Fe.

De acuerdo al documento oficial, en el período enero -diciembre de 2022 las exportaciones con origen en la provincia de Santa Fe alcanzaron un valor de U\$S 19.158,6 millones.

Las mismas aumentaron 6,9% respecto del mismo período del año anterior. Los volúmenes exportados, medidos en toneladas, presentaron una caída de 9,3%, mientras que los precios, expresados en dólares por tonelada, subieron 17,9% en relación a enero - diciembre de 2021.

El monto de las exportaciones de Productos Primarios en el período analizado fue de U\$S 2.768,2 millones, 17,6% más que en el mismo período de 2021. Las cantidades medidas en toneladas aumentaron 0,1%, acompañado por un aumento en los precios de 17,4%.

En los doce meses de 2022, las ventas externas de Manu- facturas de Origen Agropecuario totalizaron U\$S 13.417,3 millones, y mostraron un incremento de 2,2% en relación al mismo período del año anterior. En términos de toneladas, las exportaciones cayeron 13,2%, y los precios medios aumentaron 17,7%.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Se registraron exportaciones de Manufacturas de Origen Industrial por un monto de U\$S 2.843,1 millones, 21,6% más que en igual período del año 2021. Los volúmenes exportados registraron una reducción de 6,4%, acompañado por una variación interanual de precios positiva de 29,9%.

El valor exportado de Combustibles y Energía fue de U\$S 130,0 millones, reflejando una variación interanual positiva de 31,7%. Las cantidades exportadas cayeron 0,8% y los precios aumentaron 32,7%.

La pregunta, entonces, como viene sucediendo desde hace siete años y este bloque es saber cuánto dinero le quedó al estado provincial de semejante volumen de exportaciones.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.